


10h - 12h / 14h - 18h : Macabane : Création de véritables cabanes en bois sous l’œil bienveillant
d’animateurs qualifiés – En libre accès - A partir de 6 ans 

11h - 12h / 14h - 17h : Atelier bois : Les pantins
Sur une planche de bois, les enfants pourront coller des écorces, de la mousse, des éléments de
décoration, de formes et de matières différentes et fabriqueront un souvenir personnalisé
Inscriptions en ligne/ 3€ / A partir de 4 ans - Durée d’un atelier 1 heure 

14h - 18h : Mixyclette : bar à smoothies ambulant éco-responsable : Un peu d’effort pour un
résultat onctueux. Des fruits et la force de vos jambes sont les ingrédients parfaits d'un smoothie aussi
goûteux qu'équilibré - En libre accès
 
18h : Spectacle “Ô” qui décrit la découverte de l'alpinisme par un anti-héros, mais qui se mue
doucement en une initiation à un milieu naturel singulier, à sa beauté et à ses lois  - En libre accès

Du 5 au 9 août : 10h - 12h / 14h -18h en libre accès
JEUX EN BOIS GEANTS
Découvrez différents jeux en bois traditionnels, surprenants par leur taille et leur originalité

ESPACE DE JEUX “IMAZINE”
Un espace de jeu créé spécialement pour la station de Morzine composé de 3 malles géantes ouvertes
chaque matin pour permettre aux enfants et aux parents de jouer et partager leurs imaginaires

STRUCTURES GONFLABLES
Multiplay dauphins pour les 4 – 12 ans : Univers océanique ou ils se sentiront comme des poissons
dans l’eau. Il leur sera cependant impossible d’échapper aux Dauphins !
"Combo montagne" pour les 2 – 12 ans : Un toboggan, une aire de saut, des obstacles rigolos en
forme d'animaux

Lundi 05 août
10h - 12h / 14h - 18h : Macabane : Création de véritables cabanes en bois sous l’œil bienveillant
d’animateurs qualifiés - En libre accès  - A partir de 6 ans

14h - 18h : Maquillage pour les + 3 ans - Inscription  en ligne - 2€

16h30 - 18h30 : Concert du groupe Rock Shakers – En libre accès 

Mardi 06 août

PROGRAMME

Mercredi 07 août 
10h - 12h / 14h - 18h : Initiation slackline : Essayer la slackline, une activité fun et accessible à tous
Testez votre équilibre et recevez de précieux conseils ! - En libre accès 

14h - 18h : Atelier menuiserie « Les Bambins des bois » et jeux en bois géants
Les enfants apprendront à percer, à suivre un trait avec une scie, à fabriquer une figurine en bois. Les
apprentis menuisiers repartiront avec le modèle réalisé - En libre accès 

18h : Spectacle “Pas d’embrouille” : spectacle alliant musique, gags de clowns, marionnette à fil,
magie comique et participative, à découvrir en famille. Tour à tour espiègles, complices, farceurs ou
tendres, les acteurs vous emmènent dans leur univers - En libre accès 

https://www.spectable.com/Musique/annuaire-artistes/n_4.php
https://www.spectable.com/Clown/annuaire-artistes/n_4.php
https://www.spectable.com/Marionnette-%C3%A0-fils/annuaire-artistes/n_4.php
https://www.spectable.com/Magie/annuaire-artistes/n_4.php
https://www.spectable.com/Comique/annuaire-artistes/n_4.php
https://www.spectable.com/Acteur/annuaire-artistes/n_4.php


10h - 12h / 14h - 18h : Initiation slackline : Essayer la slackline, une activité fun et accessible à tous.
Testez votre équilibre et recevez de précieux conseils ! - En libre accès 

10h - 12h / 14h - 18h : Eco-carrousel « La Tchoupa » : Un manège construit en matériaux recyclés.
Tout est comme d’habitude, les rires émanent de cet engin qui ne donne le tournis qu’aux parents,
spectateurs ravis. Simplement, aucun bruit de moteur, aucune fumée - En libre accès

14h30 - 18h : Ateliers créatifs - Inscription en ligne / 3€ / Pour les enfants de 6 à 12 ans
            14h30 à 16h : Réalisation d'un bas-relief égyptien sur une feuille de papyrus
            16h30 à 18h : Réalisation d'un joli cadre de fleurs en rouleau de papier à recycler

18h : Show de Trickline : Venez assister à de la slackline acrobatique, des figures impressionnantes et
un show unique ! - En libre accès

Jeudi 08 août

10h - 12h / 14h - 18h : Eco-carrousel « La Tchoupa » : Un manège construit en matériaux recyclés.
Tout est comme d’habitude, les rires émanent de cet engin qui ne donne le tournis qu’aux parents,
spectateurs ravis. Simplement, aucun bruit de moteur, aucune fumée - En libre accès

10h - 18h : Crazy Pong : Découvrez le pingpong d'une manière originale et ludique ! Attention : les
balles ne sont pas forcément rondes ! - En libre accès 

15h - 18h : Création d’une horloge sur ardoise : Après plusieurs dizaines d’années passées sur des
toitures, les ardoises du Chablais prendront place sur votre mur. Décorées et équipées d’un mécanisme
d’horloge, vous n’aurez plus d'excuses en cas de retard ! Activité créative à faire en famille. A partir de 8
ans - Inscription en ligne - 3€ / Inscrire qu’une seule personne par famille - Durée d’un atelier 1 heure

18h : Spectacle musical « Papy Stub » : électron libre sur scène réservant bien des surprises, ce papy
UP très dynamique et drôle est le complice aguerri des enfant - En libre accès 

Vendredi 9 août

*Ateliers sur inscription : en ligne  sur www.morzine-avoriaz.com/tout l’agenda



12 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : Macabane: Creation of real wooden cabins under the watchful eye of
qualified facilitators – Free access – From 6 years old 

11 am - 12 pm / 2 pm - 5 pm : Wood workshop: Puppets
On a wooden board, children can stick bark, moss, decorative elements of different shapes and
materials and make a personalized souvenir
Online registration / €3 / From 4 years old - workshop 1 hour 

2 pm - 6 pm : Mixyclette: eco-responsible traveling smoothie bar: A little effort for a creamy result:
Fruit and the strength of your legs are the perfect ingredients for a smoothie as tasty as it is balanced -
Free access
 

6 pm : Show “O” which describes the discovery of mountaineering by an anti-hero, but which slowly
turns into an initiation to a singular natural environment, to its beauty and its laws - Free access

From August 5 to 9 : 10 am - 12 pm and 2 pm - 6 pm /  free access
GIANT WOODEN GAMES
Discover different traditional wooden games, surprising by their size and originality

IMAZINE PLAY AREA
A play area created especially for the resort of Morzine consisting of 3 giant trunks open every
morning to allow children and parents to play and share their imagination

INFLATABLE STRUCTURES
Multiplay dolphins for 4 – 12 year olds: Ocean universe where they will feel like fish in the water. It
will however be impossible for them to escape the Dolphins!
"Combo mountain" for 2 – 12 years: A slide, a jumping area, funny obstacles in the shape of animals

Monday August 5
10 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : Macabane: Creation of real wooden cabins under the watchful eye of
qualified facilitators - Free access - From 6 years old

2 pm - 6 pm: Makeup for ages 3 and up - Online registration - €2

4:30 pm - 6:30 pm : Concert by the Rock Shakers group – Free access

Tuesday August 6

PROGRAM

Wednesday August 7
10 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : Slackline introduction: Try slacklining, a fun activity accessible to all.
Test your balance and receive valuable advice! - Free access 

2 pm - 6 pm : “Les Bambins des bois” carpentry workshop and giant wooden games
Children will learn to drill, to follow a line with a saw, to make a wooden figurine. Apprentice carpenters
will leave with the model made - Free access 

6 pm : “Pas d’embrouille” show : show combining music, clown gags, string puppets, comic and
participatory magic, to discover as a family. Alternately mischievous, accomplices, pranksters or tender,
the actors take you into their world - Free access



10 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : “La Tchoupa” eco-carousel : A ride built from recycled materials.
Everything is as usual, laughter emanates from this machine which only makes parents, delighted
spectators, dizzy. Simply, no engine noise, no smoke - Free access

10 am - 6 pm : Crazy Pong: Discover pingpong in an original and fun way! Please note: the balls are not
necessarily round! - Free access 

3 pm - 6 pm : Creation of a clock on slate: After several decades spent on roofs, the Chablais slates
will take their place on your wall. Decorated and equipped with a clock mechanism, you will no longer
have excuses if you are late! Creative activity to do as a family - From 8 years old - Online registration - 3€ /
Register only one person per family -  workshop 1 hour

6 pm : “Papy Stub” musical show: a free spirit on stage with many surprises in store, this very dynamic
and funny UP grandpa is the child’s seasoned accomplice – Free access

10 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : Slackline initiation: Try slacklining, a fun activity accessible to all. Test
your balance and receive valuable advice! - Free access 

10 am - 12 pm / 2 pm - 6 pm : “La Tchoupa” eco-carousel: A ride built from recycled materials.
Everything is as usual, laughter emanates from this machine which only makes parents, delighted
spectators, dizzy. Simply, no engine noise, no smoke - Free access

2:30 pm - 6 pm : Creative workshops - Online registration / €3 / For children aged 6 to 12
            2:30 pm to 4 pm : Creation of an Egyptian bas-relief on a sheet of papyrus
            4:30 pm to 6 pm : Making a pretty flower frame from a roll of paper to recycle

6 pm : Trickline Show: Come watch acrobatic slacklining, impressive tricks and a unique show! - Free
access

Thursday August 8

Friday August 9

*On line registration :  www.morzine-avoriaz.com/tout l’agenda


